



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

### ASPEFAM saluda a la Facultad de Medicina “Hipólito Unanue” de la Universidad Nacional Federico Villareal en 54° Aniversario de fundación

Este domingo 12 de abril, la Facultad de Medicina “Hipólito Unanue” de la Universidad Nacional Federico Villareal está conmemorando su 54<sup>avo</sup> Aniversario de fundación, allá por el año 1966, para constituirse en una de las dos únicas facultades de medicina de universidades públicas que funcionan en la capital de la República.



Facultad de Medicina  
“Hipólito Unanue”

Con motivo de esta memorable fecha, ASPEFAM, en nombre de todas las Facultades de Medicina del país expresa un fraterno y solidario saludo a su Decano, el Dr. Carlos Enrique Paz Soldán Oblitas y todo el personal docente, administrativo y alumnado que constituyen esta importante facultad de medicina.

ASPEFAM hace propicia esta fecha para reafirmar nuestro compromiso de seguir trabajando de la mano con las autoridades de la Facultad de Medicina “Hipólito Unanue” no solo para seguir fortaleciendo la calidad de la educación médica sino para continuar en la forja de los médicos con compromiso social que tanto necesita nuestro país en momentos tan duros y complejos como que atraviesa nuestro país.

*¡Feliz XLI Aniversario Facultad de Ciencias de la Salud de la UNP!*

Lima, 12 de abril del 2020

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado  
Presidente – ASPEFAM

